

# Übungsflüge des Bundesheers

**Freilassing/Salzburg.** Übungsflüge des österreichischen Bundesheers über den Flughafen Salzburg sind für Montag, 2. Oktober, zwischen 13.45 und 14.15 Uhr angekündigt. Dabei kommt es zu einem zweifachen Überflug eines Bundesheer-Hubschraubers, von zwei Düsenflugzeugen des Typs SAAB 105 und eines Eurofighters.

„Da der Einsatz des Nachbrenners nicht notwendig ist, kommt es nur zu einer geringen Lärmbelastigung“, heißt es in einer Pressemitteilung des Salzburg Airports. Das Bundesheer sei bemüht, jede Beeinträchtigung der Lebensqualität für Menschen und Tiere zu vermeiden. – red